

KABAR TERBARU

Liputan Sumbar Punya Gedung Kantor Sendiri, Pj. Wako Rida Ananda Sampaikan Ucapan Selamat Dan Rasa Salut

Linda Sari - BUKITTINGGI.KABARTERBARU.CO.ID

Dec 29, 2022 - 10:22



Kantor liputansumbar Wako Payakumbuh Ucapan Selamat Dan Salut

Payakumbuh --- Penjabat Wali Kota Payakumbuh Rida Ananda mengucapkan selamat kepada Media Online Liputan Sumbar (liputansumbar.com - red) di usianya yang ke 5 tahun akhirnya berhasil memiliki gedung kantor yang representatif dan cantik.

Kantor permanen dengan arsitektur minimalis di Jalan Surabaya, Sungai Pinago, Kecamatan Payakumbuh Barat, Kota Payakumbuh itu diresmikan pada Rabu (28/12).

"Kami ucapkan selamat kepada media Liputan Sumbar yang sudah punya gedung kantor sendiri. Kami mohon maaf kebetulan berhalangan hadir, karena

sedang dalam agenda penting menerima bantuan Asistensi Rehabilitasi Sosial (Atensi) untuk warga disabilitas dari Sentra Abiseka Pekanbaru Riau," ujar Rida saat dihubungi media via telepon, Rabu (28/12) malam.

Rida juga menyampaikan rasa salut dan bangga dengan semangat Direktur sekaligus Pimpinan Redaksi liputansumbar.com Syamsir Wandu, selama ini "bakatumpuh", bermandi peluh dan bersusah payah membangun media online liputansumbar.com, itupun juga bekerja secara personal.

"Atas nama Pemerintah Kota Payakumbuh, kami mengucapkan selamat HUT ke 5 untuk media online liputansumbar.com, dan selamat juga dengan kantor baru dengan studio LSTV nya," ujar Rida.

Rida berharap pengelolaan media online liputansumbar.com dan LSTV terus ditingkatkan sehingga menjadi media besar suatu saat nanti. Apalagi media dengan basis IT, akan mudah diakses sehingga masyarakat cepat teredukasi dan sosialisasi pemda pun cepat sampai.

"Selama ini media liputansumbar.com merupakan mitra Pemko Payakumbuh dalam memberikan informasi kepada masyarakat. Di era digitalisasi, informasi yang cepat dan akurat tentu menjadi yang paling dinanti oleh masyarakat," jelasnya.

Sementara itu, Syamsir Wandu sebagai direktur sekaligus Pimpinan Redaksi liputansumbar.com mengungkapkan media berbasis internet yang dikelolanya secara resmi berdiri dan sudah beraktivitas sebagai lembaga penyampai informasi sejak tahun 2017 lalu.

"Alhamdulillah, berkat kerja keras manajemen PT. Media Liputan Sumbar, akhirnya media online liputansumbar.com telah berhasil membangun kantor sendiri," ungkap Syamsir Wandu.

Kantor media online liputansumbar.com secara resmi pemakaiannya ditandai dengan pengguntingan pita oleh Bupati Limapuluh Kota Safaruddin Dt. Bandaro Rajo didampingi Kapolres Payakumbuh AKBP Alex Prawira. Tampak hadir Wali Kota yang diwakili Staf Ahli Herlina, sejumlah tokoh masyarakat, anggota Balai Wartawan Luak Limapuluh, Lurah Tanjung Gadang Sungai Pinago, kerabat, mitra kerja, serta para tokoh politik. (Humas)